
 

  
Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Buongiorno a tutti. Alle ore 11.00 iniziano i lavori del Consiglio Comunale.  

Saluto il Sindaco, il Segretario, i signori Consiglieri, il pubblico pre

Salutiamo anche il Dottor Annese Giuseppe ed il Dottor Iervolino Gennaro per la loro presenza qua in 

Consiglio Comunale. Grazie.  

Procediamo : Pannone Antonio (presente), Castaldo Biagio (presente), Di Maso 

Assunta Antonietta (presente), Tignola Giuseppina (presente), Castaldo Francesco (presente), Tralice 

Sara (presente), Migliore Giuseppe (presente), Sepe Maria Carmina (presente), Fusco Francesco 

(presente), Affinito Giuseppe (assente), Nespoli Chiara (presente), Di Maso Gianluca (presente), 

Ausanio Arcangelo (presente), Lanzano Antonio (assente), Zanfardino Benito 1982 (presente), 

Iazzetta Raffaele (assente), Giustino Gennaro (presente), Zanfardino Benito 1976 (assente), Caiazzo 

Antonio (presente), Botta Raffaele (assente), Baia Giacinto (assente), De Stefano Vincenzo (assente), 

Iazzetta Antonio (presente), Salierno Marianna (presente), Russo Crescenzo (presente).  

Con 18 presenze e 7 assenze, la seduta è validamente costituita.  
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Lettura ed approvazione dei verbali delle deliberazioni 

adottate dal C.C. nelle sedute del 26/02/2024 e 11/03/2024 dalla n.1 alla n.17  prop. n. 37/2024. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Procediamo con l'ordine Lettura ed approvazione  dei verbali delle deliberazioni 

adottate dal C.C. nelle sedute del 26/02/2024 e 11/03/2024 dalla n.1 alla n.17  prop. n. 37/2024 . 

La parola al Consigliere Giustino, prego.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Salve. Buongiorno. In merito al capo e soprattutto in riferimento alle indicazioni che le ha dato il 

Sindaco in quella seduta di Consiglio Comunale quando lei chiedeva di trasmettere ai competenti 

organi inquirenti particolari tipi di atti ed in modo particolare l'interrogazione avente ad oggetto il 

PINQuA ed i 180 alloggi lavori PNRR, chiedevo solo se era stata fatta la trasmissione così come 

richiesta dal Sindaco Pannone. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Ho chiesto al Segretario, ancora deve essere fatta la trasmissione, quindi prego l'Ufficio di 

Segreteria di attivarsi in merito a quanto detto dal Sindaco Pannone in quelle sedute. Grazie.  

Quindi, si propone al Consiglio Comunale di approvare i verbali delle deliberazioni sopra 

richiamate adottate dal Consiglio Comunale nelle sedute del 26.02.2024 e 11.03.2024 dai numeri 1 al 

numero 17.  


